



# Reservistenkameradschaft Sommerhausen

## Erntedankfest

### 16. Oktober 2016

## Geldspende für die Kirchenrenovierung

Im September veranstalteten die Sommerhäuser Reservisten ein einzigartiges Konzert mit dem italienischen Alpinchor ihrer Patenschaftsvereine aus Strassoldo und Bicinicco (Sektion Palmanova). Der Erlös und die Spenden sollten einen gemeinnützigen Zweck zugeführt werden. Daher nahm die Reservistenkameradschaft Sommerhausen das Erntedankfest im Oktober zur Gelegenheit, um sich mit einer Geldspende an den Renovierungsarbeiten der Sommerhäuser Bartholomäuskirche zu beteiligen. Den aus der Vereinskasse aufgestockten Betrag von 500 Euro konnte Hausherr Pfarrer Erich Janek von Vorstand Eric Baum entgegennehmen. Schon immer setzen sich die Reservisten aus Sommerhausen für das Gemeinwohl ein. So wurde in vergangener Zeit mühevoll der Kirchturm entrümpelt und gesäubert. Auch ein neuer Bretterboden im Glockenstock wurde verlegt.

